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昇降口移動 
 校舎の外部改修工事が終盤に入りました。外壁に組まれていた足場のネットが外れ、き

れいになった壁がのぞいています。１２月に入って、いよいよみんなが使う昇降口の所が

改修されることになり、校舎への出入り口が変更となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

【配膳室シャッターの前】    【リサイクルセンター前】      【運動場への階段】 

 階段下のリサイクルセンターまでの通路は、暗いので 

センサー式の電灯を、改修工事業者の杉林建設さんが取 

り付けてくださいました。もし職員室に御用のある方は、 

１階非常口から階段を上がってください。インターホン 

は、通用門の所からお願いします。ここまで杉林建設さ 

んが、安全に配慮しながら作業を進めてくださっていま 

す。後２か月ほどの工事期間があります。今後とも子供 

職員はじめ学校関係者と工事関係者の皆さんの安全第一  【職員室への非常階段入口】 

で、改修工事が完了されるまで、ご不便をおかけしますが、ご協力を 

よろしくお願いします。美しくなる学校の校舎を楽しみにしつつ。 

 

 

 

 

 

 １１月２９日（金）１２月１日（日）と、大勢の保護者・地域の方にお越しいただきま

した。ありがとうございました。今回は、授業を参観してくださった皆様から感想をお聞

かせいただきたいと思い、各学級の名簿の横に感想記録用紙を置かせていただきました。

任意ではありますが、ちょっとしたことでも書いてお寄せくだされば幸いです。 

校舎
こ う し ゃ

もきれいになるけど、常磐小の秋
あき

の景色
け し き

も最高
さ い こ う

だった。行事
ぎ ょ う じ

をするときは、たいてい

が良
よ

い天気
て ん き

で、みんなの大好
だ い す

きな岩山
いわやま

の上
う え

の空
そ ら

が真っ青
ま っ さ お

だったよ。常磐小の自慢
じ ま ん

だね。 

 そこで一句     紅葉も 空の青さに 深呼吸 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1575442637/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzE4OS8zMDQ4MF8xMjA3MDM3Lmh0bWw-/RS=%5EADBB7Q2qKN5AxevxYSF9h633XDNQTU-;_ylt=A2RivbVNB.Zd7T8ARgmU3uV7

